

Santiago de Cuba commémore avec une veillée culturelle le 170e anniversaire d'Antonio Maceo



Santiago de Cuba, 15 juin (CMKC).- Par une veillée culturelle, le musée « Maison Natale d'Antonio Maceo, a célébré le 170e anniversaire de la naissance du Général Antonio Maceo, appelé le Titan de Bronze, né dans cette ville le 14 juin 1845.

Des fonctionnaires de la Direction Provinciale de Culture, du Centre du Patrimoine et une représentation du peuple santiagais a assisté à cette veillée culturelle, d'un profond sentiment communautaire et populaire.

La musique et la danse, entre autres manifestations artistiques, ont été les protagonistes de cette rencontre avec l'histoire, interprétées par des artistes et par des chanteurs du territoire.

Au cours de la veillée, l'on a rendu hommage aussi à la mémoire de Ché Guevara qui est né aussi un 14 juin en Argentine et qui aurait eu cette année 87 ans.



Radio Habana Cuba